

LECTIO DIVINA

VI DOMINGO TIEMPO ORDINARIO Ciclo - B -

11 DE FEBRERO DE 2024



DISPONERSE / PRESTATU

+ **Párate un rato. Sal de las prisas y preocupaciones.** Ponerte a orar ya es un acto de fe en la Palabra que da vida. **Repite muchas veces: “Habla, Señor, que tu siervo escucha”.**

+ **¿Crees de verdad que el Señor quiere hablar contigo en esta lectura?**
¿Crees que quiere meterse en tu vida y mover tu corazón para que vivas más feliz?

+ No olvides que la lectio es lectura orante y creyente de un texto sagrado. No es tiempo de formación bíblica y reflexiones teológicas. **Ahora toca poner el corazón en Jesús.**

LEER / IRAKURRI ¿QUÉ DICE? / ZE ESATEN DAU?

+ **Busca comprender qué dice el texto. Lee muy despacio mirando qué quiere decir el autor.** La lectura es la clave de la lectio. En las palabras brota el encuentro con Jesús.



+ **Lee el texto: Mc. 1, 40-45**

En aquel tiempo, se acercó a Jesús un leproso, suplicándole de rodillas:

«Si quieres, puedes limpiarme».

Compadecido, extendió la mano y lo tocó diciendo: «Quiero: queda limpio».

La lepra se le quitó inmediatamente y quedó limpio.

Él lo despidió, encargándole severamente:

«No se lo digas a nadie; pero para que conste, ve a presentarte al sacerdote y ofrece por tu purificación lo que mandó Moisés, para que les sirva de testimonio».

Pero cuando se fue, empezó a pregonar bien alto y a divulgar el hecho, de modo que Jesús ya no podía entrar abiertamente en ningún pueblo; se quedaba fuera, en lugares solitarios; y aun así acudían a él de todas partes.



+ ¿Sabes que significaba la lepra para los judíos de entonces? ¿Por qué mandó Jesús al leproso que fuera al sacerdote? **¿Qué dice del corazón humano la palabra “compasión”?**

+ **Para saborear más:** Lv. 13, 1-2.44-46 / Sal. 31, 1-11 / 1ª Cor. 10,31-11,1

+ Estaba prohibido acercarse y tocar a los leproso. **Jesús, llevado por su compasión y su cariño, toca al leproso y Él mismo queda impuro**, mientras el leproso se ve limpio. **El contacto con Jesús sana.**

Jesús lo mando a los sacerdotes para que lo reincorporen totalmente a la vida normal, familiar, social, religiosa... **Jesús ya no puede hacer ahora esa vida normal**, no puede entrar abiertamente en ningún pueblo, tiene que quedarse en descampado pero aún así, acuden a Él de todas partes.



ESCUCHAR / ENTZUN

¿QUÉ ME DICE? / ZE ESATEN DEUST?



+ Si la lectura es comida, la escucha es digestión. Hazla tranquilamente. Así alimenta más la comida. **Deja en silencio que la lepra del texto sea como una parábola en tu corazón.**

+ **¿Relacionas la lepra de aquel judío con alguna epidemia de ahora? ¿Qué está diciendo Jesús cuando toca a los enfermos incurables y excluidos? ¿Te llega la fe del leproso?**

+ **Mira a Jesús:**

- que no solo se acerca a un leproso sino que lo toca
- que lo toca, lo limpia y lo devuelve a la vida
- que se mueve por lástima y compasión ante lo incurable y lo imposible de las personas. Puede con todo
- que es el "Dios-con-nosotros"
- como se conmueve cuando alguien le arrodilla el corazón
- lo mal que se lleve con la fama



ORAR / OTOITZ EGIN

¿QUÉ LE DIGO? / ZE ESANGO DEUTSAT?



+ **Jesús lo sabe todo sobre nosotros, pero quiere que se lo contemos y lo compartamos con Él en confianza.** No llenes tu corazón de palabras, déjalo que hable a su forma.

+ **¿Qué aprendes de este leproso para tu vida de oración? ¿Qué especie de lepra te atasca el corazón? ¿Qué te oprime y no puedes cambiar? Cuéntaselo a Jesús con mucha fe.**

+ **En reconocer lo que se tiene comienza la sanación.** El Señor nos quiere sinceros, auténticos y de verdad. El resto lo pone Él.

VIVIR / BIZI

¿A QUÉ ME COMPROMETE? / ZERTARA KONPROMETITZEN NAU?

+ Esta lectura es como un master de oración. **Abre bien los ojos y pide al Espíritu que te enseñe a vivir enchufado a la compasión de Jesús.** Es otra forma de ser feliz en la vida.

+ La vida sana. La calidad de vida. Saber vivir. Disfrutar de la vida... son frases del día a día, que tienen mucho que ver con la vida de Jesús. Toma nota de la lectura.

+ **¿Te da alegría vivir fiándote de Jesús? ¿Dónde vives y trabajas hace falta conocer lo que Él hace en tu corazón?** Lo mejor es actuar poniendo amor y sencillez.



TRES TAREAS / HIRU EGITEKO



1) Destaca las tres palabras que consideras claves para tu comprensión del texto.

2) Construye una frase, una especie de antífona breve y sencilla, que resuma el mensaje central de esta lectura.

3) Encuentra una acción pequeña, un gesto sencillo y concreto que poner en práctica donde vives o trabajas.